

強い日差しが園庭に差し込み、夏本番の暑さを感じます。先月始まったサマープログラムでは、スライム や春雨などの感触遊びや水を使ってダイナミックに遊ぶなど、身体全体を使って楽しむ様子が見られます。 今年度最後の月になりました。1年間たくさんの行事への参加や日々の保育へのご理解、ご協力を頂き、 大変感謝しております。ありがとうございました。

今月も親子保育や七夕まつりなどの行事があるので、水分補給、体調管理に気をつけ、最後まで元気に楽 しく過ごせるように気を配っていきたいと思います。

- ○2日に親子保育を行います。9:30から11:30の予定です。 当日は<mark>9:30までに</mark>各クラスに集合して下さい。通常保育・デイケア保育はございませ h_{\circ}
- ○4日は、Independence Day の為、休園です。
- ○5日は、七夕まつりです。全員登園になります。
- ○19日は今年度最後の登園日になります。クレヨン・お絵かき帳・上ぐつなど荷物を全て 持ち帰る予定です。よろしくお願い致します。
- ○夏休み期間中は、デイケア保育を行う予定ですので、ご希望の方はデイケア申込表にお子 様の名前の記入をお願い致します。

		7是カレ	ンダー			
月	火	水	木	金	土	B
1	2	3	4	5	6	7
	親子保育 9:30~11:30		休園 Indepemdence Day	七夕まつり		\$ A
8	9	10	11	12	13	14
Q Q		~ ~ ~ ~ ~ ~ ~ ~ ~ ~ ~ ~ ~ ~ ~ ~ ~ ~ ~	そうめん流し			
15	16	17	18	19	20	21
スイカ割り			お誕生日会 10:30 場所:ホール	3学期終わり	·@•	
22	23	24	25	26	27	28
		夏休みー休園-	_			
29	30	31				

いちご組の相澤 菜緒 先生が一身上の都合に より、8月から休職す ることとなりました。 今後とも宜しくお願い 致します。

新しいおともだち

がるしあ まはな ちゃん



さくらんぼ組で過ごすのも残り1ヶ月となりました。入園当初は、お父さんお母さん に会いたくて涙を見せることもありましたが、今では、お友だちや保育者と一緒に顔を 見合わせてニコニコ笑ったり、行動を真似し合ったり、「嬉しい」「楽しい」と言葉で 気持ちを表現したりする事もたくさん増えました。子どもたちにとって幼稚園が楽し く、安心できる場所になったことをとても嬉しく思います。

自分の物を準備したり、片付けたり、着替えを自分でしようとしたり、身の回りのこ とを進んでやってみようとする姿がたくさん見られるようになり、大きな成長を感じて います。出来た事に喜びを感じられるように引き続き励ましながら、いちご組へ進級す ることへの期待も持てるようにしていきたいです。

保護者の皆様には、たくさんのご協力いただき、ありがとうございました。

いよいよ、いちご組での生活が今月で最後となりました。新しい環境での生活に少しずつ慣れ、楽し く園生活を送る子どもたちの姿を間近で見守ることができた事を嬉しく思っています。この一年を通し て、いちご組の子どもたちは少しずつ自分でできることが増えて来ました。衣服の着脱、食事、歯磨 き、トイレなど、まだ難しい事も沢山ある中で挑戦してみようとする姿が見られました。自分でできる 事の喜びを少しでも感じられるように接する事で、子どもたちが嬉しそうに笑顔で「できた!」と言う 時に、一緒に喜びを分かち合う事が出来ました。いちご組での小さな成功体験が子どもたちの自信に繋 がっていき、この先も沢山のことに挑戦して欲しいと思います。一年間沢山のご協力ありがとうござい ました。

今月からお当番活動に取り組んでいるもも組さん。ちょっぴり緊張しながらもお友達の前に立って、声かけをした り、大きな声で歌う姿に子どもたちの成長を感じています。

年度当初はもも組になった喜びと新しい環境への緊張で不安な表情をしている子もいましたが、今では自分の身の 回りの事だけでなく、お友達のお手伝いをしたり、「○○するんだよ」と伝え合う姿が見られるようになりました。 「遊ぶ時は思い切り、楽しむ」「お友達と一緒だともっと、楽しくなる」という事を感じられるように、日々の保育 の活動を考えて子どもたちと接してきました。そのためか大好きな友達が出来、自然と一つの遊びで遊び始めたり、 自分達で遊びを考えて関わり合う姿が増えてきました。これから進む道は違っても、もも組で経験した事を力にして いろいろな事に挑戦していって欲しいと思います。1年間、ありがとうございました。

憧れのりんご組になり、「りんご組だから」といろいろなことを張り切ってやってみたり、できることを喜んだり する姿が印象的だった年度当初。鬼ごっこやいす取りゲーム、リズム遊びなど、お友達や先生と体を動かして遊ぶこ とが大好きな子ども達と、毎日元気いっぱい楽しく1年間を過ごすことが出来、とても嬉しく思います。遊びや生 活の中で、「~しよう」「一緒に遊ぼう」と声を掛け合って遊んだり、「~するのはどう?」「~してみたら?」と自分 達で考える姿に成長を感じています。日々の保育や様々な活動、行事に快く協力してくださった保護者の皆さまにも 感謝しています。これからの子ども達のますますの成長を願っています。1 年間ありがとうございました。